

(別紙様式1)

平成26年度「岐阜県ふるさと教育週間」実施報告書

学 校 名	高山市立国府中学校		
実 施 期 間	平成26年11月8日(土)・11月12日(水)		
実 施 概 要	国府町芸能公演への参加 (国府町こくふ交流センター「さくらホール」) 国府中学校合唱祭の実施 (国府町こくふ交流センター「さくらホール」)		
実 施 内 容	学習・取組の分野 <input type="checkbox"/> 自然 <input type="checkbox"/> 歴史 <input checked="" type="checkbox"/> 文化 <input type="checkbox"/> 産業 <input type="checkbox"/> その他		
	公開の方法 <input type="checkbox"/> 授業公開 <input checked="" type="checkbox"/> 成果発表 <input type="checkbox"/> 交流活動 <input type="checkbox"/> 講演会等 <input checked="" type="checkbox"/> 地域行事等参加 <input type="checkbox"/> その他		
来 校 者 数	保 護 者	約230人	計 約630人
	地域関係者	約400人	
実 施 状 況	地域の行事である「国府町芸能公演」に、全校生徒が参加し、吹奏楽部の演奏に続き、学年ごとに合唱を披露した。「さくらホール(定員600人)」は、地域の方々や保護者で満席となった。 また、毎年、国府町こくふ交流センター「さくらホール」で実施している「国府中学校合唱祭」に、多くの保護者、祖父母、地域の方々を招き、これまで練習に励んできた学級の合唱を聴いていただいた。当日は、1年生から3年生の順に各学級が、課題曲と自由曲(計2曲)を合唱し、コンクール形式で金賞をめざして熱唱した。各学級が仲間関係の向上をめざして取り組んできた成果を、合唱のまとまりと質の高まりとして地域の方々にも見ていただくことができた。		
成果及び課題	〈保護者、地域の方々の感想〉 ・子どもたちの素晴らしい合唱に感動いたしました。元気を貰いました。また、開会より閉会まで、進行もきびきびした行動の一つ一つが素晴らしかったです。生徒のみなさんの今後に期待します。 ・毎年とても楽しみにしています。学年があがるごとに気合いもちがい、うまくなっています。いつまでもこの合唱の伝統を大切に受け継いでほしいなと思います。PTA合唱は毎年パワーアップしていて、特にレットイットゴーの男声パートはとても意外性があり楽しかったです。 ・今年は1年生からレベルが高かったように思います。クラス毎に大切にしていたものが合唱に出るものなんだと思いました。クラスの状態を映し出すのが合唱だと思いました。何かあると必ず声が曇っています。そういう意味で、クラスで乗り越えたことがきっとあったんだろうなあと思いました。これからもがんばってください。		